

A
FUEGO
LENTOALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

#OPINIÓN

Los ataques, desde aquella instancia que responde a los intereses del PRIAN, lograron lo que pocos: una reconciliación entre AMLO y Dante Delgado

USAN FISCALÍA DE NL
PARA GOLPEAR A SAMUEL
Y... A SHEINBAUM

Con el arresto de **Alfredo Jalife**, por presunta difamación, todo mundo volteó a ver a la vocera de **Claudia Sheinbaum**, **Tatiana Clouthier**, responsable de la denuncia que lo llevó a la cárcel. Pero nadie cuestionó la actuación de la Fiscalía de Nuevo León, a cargo de

Pedro Arce. La dependencia cumplimentó una orden de aprehensión un año después de presentada la querrela, justo en el momento en el que se presume que la 4T y **Samuel García** construyen una alianza de cara al 2024.

Una verdad de Perogrullo: en política nada es producto de la casualidad, por lo que la detención de Jalife, me dicen desde Morena, se hizo para desprestigiar y golpear la campaña de la exjefa de Gobierno.

Si Tatiana es o no intolerante con la prensa, eso es otro cuento. La coyuntura deja ver que el arresto se dio desde una Fiscalía que está al servicio del PRIAN, por un acuerdo que existe en la alianza que encabezan **Alejandro Alito Moreno** y **Marko Cortés**. Eso, junto con las malas decisiones de Samuel, cortaron también las aspiraciones del gobernador de Nuevo León para convertirse en candidato presidencial. Hicieron hasta lo imposible, desde el Congreso local y la propia Fiscalía, para quitarlo de la carrera.

Aunado a eso, otro de los principales detractores de García es **Adrián de la Garza**, excandidato al gobierno de NL, hoy aspirante a fiscal y a quien todo mundo ve como la mano que mece la cuna en la Fiscalía. Y fue precisamente desde esa institución que se instrumentó el golpe contra Jalife, primero, y luego contra Tatiana, quien apenas se incorporó como vocera al equipo de Sheinbaum.

Con una sola acción, se puso al descubierto que el bloque opositor hará todo para debilitar a **Morena** y a **Movimiento Ciudadano**. Pero quien supo leer sus intenciones de inmediato fue **Dante Delgado** y no dudó en mandar un acuse de recibo, diciendo que los agravios siempre tendrán consecuencias. Por eso, el golpe a Samuel y la actuación del frente opositor, se tradujo ya en una nueva alianza entre **MC** y **los morenistas**. Hace unos días, por petición de López Obrador, emisarios de ambos grupos se reunieron para **tejer acuerdos**. Hubo una especie de **reconciliación entre Dante y AMLO**, cuyos primeros resultados de esto se verán en las próximas decisiones que se tomen en el Congreso de la Unión. Varias de las

iniciativas que se habían hecho a un lado, para no enrarecer más el ambiente electoral, se retomarán pronto. Con el voto de ambos, por ejemplo, quieren desahogar la ley de la **Guardia Nacional**, la reforma al **Poder Judicial**, para que los ministros sean electos por voto ciudadano, y la **reforma electoral**, para disminuir el gasto en elecciones y partidos. Son temas que muchos creyeron que *dormían el sueño de los justos*, pero serán retomados porque el partido guinda encontró en los naranjas a un nuevo aliado. Como siempre, AMLO gana perdiendo.

PASE LO QUE PASE, el domingo tiene que ser electo o electa el nuevo presidente del INAI. Los finalistas son **Adrián Alcalá** y **Norma Julieta del Río**, aunque el primero de ellos tiene dos temas en contra: su participación en una juerga financiada con dinero del organismo y, por otro lado, su relación tan estrecha con el PRIAN.

INCREMENTO DE 10 por ciento en el presupuesto de la Universidad de Guadalajara, anunció el gobernador de Jalisco, **Enrique**

Alfaro, con lo que despeja una incógnita entre la clase política del estado. Se pensaba que seguiría castigando a la casa de estudios, por las elecciones que se avecinan en su estado, pero no fue así. Por el contrario, la decisión favorece al rector, **Ricardo Villanueva**, quien se perfila como candidato de Morena a la alcaldía de Guadalajara.

Y como dice el filósofo... Nome acuerdo. "El uso faccioso de las instituciones es como ponerle un traje de carnaval a la justicia: la seriedad se disuelve y la confianza se desvanece".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ